



MRC de Bonaventure
Municipalité de New Carlisle

**AVIS D'ENTRÉE EN VIGUEUR
DU RÈGLEMENT NUMÉRO 2022-414
DE LA MUNICIPALITÉ DE NEW CARLISLE**

AVIS PUBLIC est par la présente donné

- QUE** le Conseil de la municipalité de New Carlisle a adopté à sa réunion ordinaire tenue le 7 mars 2022 le règlement 2022-414 **Code d'éthique et de déontologie des élus de la municipalité de New Carlisle**
- QU'** en vertu de l'article 13 de la Loi sur l'éthique et la déontologie en matière municipale, le conseil municipal doit, suite à une élection municipale, adopter un Code d'éthique et de déontologie révisé qui remplace celui en vigueur, avec ou sans modifications;
- QUE** ce règlement est en vigueur en date du 7 mars 2022, date de son adoption lors de la séance ordinaire du conseil municipal;
- QUE** ce règlement est disponible pour fin de consultation au bureau de la municipalité de New Carlisle.



**NOTICE OF COMING INTO FORCE
BY-LAW NUMBER 2022-414
OF THE MUNICIPALITY OF NEW CARLISLE**

PUBLIC NOTICE is hereby given

- THAT** the Council of the municipality of New Carlisle, adopted at its regular meeting held March 7th, 2022 by-law number 2022-414 entitled "**Code of Ethics and Conduct for elected members of the Municipality of New Carlisle**".
- THAT** under section 13 of the Act respecting ethics and professional conduct in municipal matters, the municipal council must, following a municipal election, adopt a revised Code of ethics and professional conduct which replaces the one in force, with or without modification;
- THAT** this by-law comes into force on the day of it's adoption, March 7th, 2022.
- THAT** this by-law is available for consultation at the office of the Municipality of New Carlisle.

CERTIFIÉ COPIE CONFORME / CERTIFIED TRUE COPY

Donné à New Carlisle ce 9^e jour de mars 2022

Denise Dallain,
D.G. greffier-trésorier / Clerk-Treasurer